

8 juillet 2025 – 7h30

Secteur A9/A61 – L'autoroute A9 reste coupée dans le secteur de Narbonne dans les deux sens de circulation suite à un incendie d'ampleur exceptionnelle.

Un incendie s'est déclaré hier vers 15h00 à proximité de l'autoroute A61, puis s'est propagé vers l'autoroute A9 au niveau de la bifurcation A9/A61. A la demande des autorités, cet événement entraîne toujours ce matin une interruption de la circulation sur l'A9 en direction de l'Espagne et de Lyon entre Narbonne et Perpignan Nord (n°41) pour l'ensemble des véhicules. Le feu d'ampleur exceptionnelle n'est toujours pas maîtrisé. De nombreux poids lourds sont immobilisés sur l'A9 en amont de la coupure en direction de Lyon. Il est très fortement recommandé d'éviter encore ce matin le secteur et de reporter tout déplacement.

Les équipes de VINCI Autoroutes sont mobilisées depuis le départ du feu pour permettre l'intervention des pompiers et des forces de l'ordre. Tous les usagers ont été évacués hier en sécurité grâce à l'ouverture des portails de service. Les équipes de VINCI Autoroutes accompagnent le stationnement obligatoire des poids lourds et sont pleinement mobilisés en partenariat avec la Protection civile notamment pour s'assurer des besoins en eau des véhicules immobilisés. Les pompiers sont toujours sur le terrain de l'incendie pour maîtriser le feu. L'A9 reste coupée dans les deux sens de circulation. Le secteur doit impérativement être évité.

Des mesures sont en place pour contourner la difficulté :



● Echangeur impacté

✘ Coupure

— Axe fermé



0 100 200 km

- Sur l'A9 :
 - En direction de l'Espagne : déviation de l'A9 vers l'A61 pour tous les véhicules au niveau de la bifurcation A9/A61 à Narbonne,
 - En provenance de l'Espagne et en direction de Lyon, sortie obligatoire et entrée interdite sur l'A9 pour tous les véhicules à Sigean (n°39) et entrée interdite à Leucate (n° 40),
 - En direction de Lyon, entrée interdite et sortie obligatoire à Perpignan nord (n°41).
- Sur l'A61 :
 - En provenance de Toulouse et en direction de Perpignan, fermeture de la bretelle A61/A9 au niveau de Narbonne,
 - En provenance de Toulouse et en direction de l'Espagne, sortie obligatoire et entrée interdite pour tous les véhicules à Lézignan (n°25) et suivre l'itinéraire de déviation pour reprendre l'A9 à Sigean.
 - Fermeture des aires de Jonquières et de Pech Loubat.

Cet incendie engendre des perturbations à la circulation dans les deux sens de circulation entre la bifurcation A9/A61 et Perpignan Nord afin de permettre les interventions des pompiers. **VINCI Autoroutes recommande très fortement d'éviter tout déplacement dans ce secteur.**

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'application gratuite Ulys** : trafic en temps réel
- **Le site Internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les compte X (ex-Twitter)** : @VINCIAutoroutes ; @A9Trafic ; @A61Trafic

Contacts presse : 01 55 94 76 40